
außerordentliche Sitzung vom 
24.05.2024 

Beginn: 12:17 Uhr 
Ende: 13:56 Uhr 
  
Redeleitung: Lars 
Protokoll: Hannah 

Teilnehmende und Begrüßung 

Referent*innen: Paula (bis 13:50), Hannah, Roxana, Lars, Olivia (ab 12:19) 
Sachbearbeiter*innen: 
weitere Mitarbeitende: 
Gäste:  

Genehmigung von Protokollen 

AB/24.05.2024/Protokoll vom 13.05.2024 

Genehmigung des Protokolls vom 13.05.2024. 
  
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Externe Themen 

--- 

Interne Anträge 

AB/24.05.2024/28.1/1 

Antrag auf Finanzierung durch den Arbeitskreis Medien: Affinity 
Antragsteller: […] 
 
Für unsere Arbeit möchten wir eine Affinity Lizenz Bildungseinrichtungen kaufen. 
Dafür benötigen wir 600€. 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 



 

AB/24.05.2024/28.1/2 

Antrag auf Finanzierung durch den Arbeitskreis Medien: Kleinkram  
Antragsteller*in: […] 
 
Wir möchten 1 Locher, 1 Ladestation für die Kamera-Akkus, 1 Kameraband und 1 
Kamera Reinigungsset kaufen. Dafür benötigen wir insgesamt 50 €. 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/15.9/1 

Den Vergleich vom Gütetermin annehmen. Erläuterung erfolgt mündlich. 
 
Die Summe an zusätzlichen Gehaltszahlungen beträgt ca. 500€ + SV = maximal 
700€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Fachschaften 

AB/24.05.2024/8.2/1 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
wir würden gerne die Reisekosten erstattet kriegen für die 
Bundesfachschaftentagung Verkehr (VETA). 
Diese Veranstaltung dient zum Austausch der verschiedenen Fachschaften mit der 
Fachrichtung Verkehrswesen aus der DACH Region sowie hat sie den Zweck die 
Fachschaften zu vernetzen. Inhalt ist der Austausch über die Weiterentwicklung der 
verschiedenen Studiengänge und der Fachschaftsarbeit. Ebenfalls werden im 
Rahmen der Veranstaltung die aktuellen Probleme, Studierendenzahlen und 
Weiterentwicklungen der Professuren und Bedarfe der einzelnen Hochschulen und 
Universitäten besprochen.   
  
Über eine Erstattung der Reisekosten für unsere Delegation würden wir uns als 
Fachschaft sehr freuen. Über eine Rückmeldung freuen wir uns sehr. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
i.A. […] 
  



Fachschaftsrat Bauingenieur- und Umweltingenieurwesen Universität Kassel 
Raum 2214, Mönchebergstraße 7 
34125 Kassel 
 
Bis zu 150€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 4 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 1 
    Ergebnis: angenommen 

Finanzen 

AB/24.05.2024/Beschlussvorlage 

Genehmigung der Beschlussvorlage vom 24.05.2024. 
 
[…] 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen* 

AB/24.05.2024/4.2/1 

[…] wollen Büromaterial kaufen, aber die QSL-Stelle macht Terz. Sie beantragen bis 
zu 500€ dafür, welche der AStA dann per Rechnung von der QSL-Stelle 
zurückfordern wird. 
  
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/5.5/1 

[…] 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Öffentlichkeitsarbeit und Digitales 

--- 



Kultur 

AB/24.05.2024/15.3/1 

Finanzantrag auf Metro Einkauf 
Summe: bis zu 900€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/15.3/2 

 
Finanzantrag auf Hütt Einkauf 
Summe: bis zu 500€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 
 

AB/24.05.2024/15.7/1 

Finanzantrag auf Gage Kess Kollektiv am 23.05.24 
Summe: bis zu 250€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 
 

AB/24.05.2024/Bestätigung Veranstaltungstermine 

Bestätigung Veranstaltungstermine über Legislatur hinaus: NiBa Afterparty am 
17.08.24, Alumniparty am 07.09.24, Rap-Event am 21.09.24, DLTLLY am 11.01.25 
inkl. StuPa-Antrag 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Politische Bildung 



AB/24.05.2024/6.1/1 

"Platz nehmen für Demokratie" möchte einen Betrag für die beiden Stühle haben bis 
zu 100€. 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Soziales 

AB/24.05.2024/Härtefall-Widerspruch 1 

[…] 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/Härtefall-Widerspruch 2 

[…] 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

Mobilität und Infrastruktur 

AB/24.05.2024/12.4/1 

bis zu 220€ für zwei Übernachtungen (zwei Einzelzimmer, Frühstück und Nähe zum 
Bahnhof Wilhelmshöhe gewünscht, deshalb relativ teuer, aber kein Honorar bei 
diesem Vortrag) für die Veranstaltung mit der GDL (Weselsky) vom 1. auf den 2.7. 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/13.05.2024/4.1/1 

70,59€ für einen weiteren Plakathalter A1 für das Verschenkeregal im Foyer. 
 



Abstimmung: 
Wird vertagt, siehe Begründung letzte Sitzung 

AB/13.05.2024/4.1/2 

Bis zu 160€ für Ersatzbeschaffung Menstruationsartikelspender 2. OG 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen* 
 
Beschluss unter Vorbehalt, soll im nächsten Termin mit der Bauabteilung von Olivia 
angesprochen werden 

Stupa-Anträge 

AB/24.05.2024/StuPa Antrag/1 

Für den AK Medien: Antrag auf Vorschuss der Finanzierung von "Das Organ", 
Ausgabe 5 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/StuPa Antrag//2 

Finanzreferat: Antrag zur Gehaltserhöhung bzw. neue Gehaltstabellen wie in der 
letzten Sitzung besprochen. (Stundenlohn 14,10€, Grenzen volle SBs: 538€, Grenze 
volle Refs: 1076€) 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 

AB/24.05.2024/StuPa Antrag//3 

DesAStA: Antrag auf ein Lastenfahrrad für das Café, bis zu 2.500€ 
 
Abstimmung: 
    Zustimmungen: 5 
    Ablehnungen: 0 
    Enthaltungen: 0 
    Ergebnis: angenommen 



Berichte 

Fachschaften: 
Wie isses denn jetzt mit der Wahlwerbung? Geben wir jeder Liste wieder 70 Euronen 
zur freien Verfügung? 
--> Abhängig von der Zahl der antretenden Listen, wird im Juni beschlossen 
 
WICHTIG: 
Ich (Konrad) brauche eine Vertretung bei der ZLF Antragsbegutachtung. Der ZLF Ist 
ähnlich wie QSL Mittel, aber nur für Projekte von Profs, die ihre Lehrveranstaltungen 
besser machen wollen. Es ist ne Reihe von kurzen, spannenden Vorträgen aus 
verschiedenen Stellen der Lehre, sehr zu empfehlen.  
Das ist am Mittwoch, 29. Mai 2024, um 16.00 Uhr bis 18.30 Uhr, in Raum 0312, 
Arnold-Bode Str. 10. Bitte eine Mail ans SCL schreiben  […] 
--> Olivia klärt mit Oli ab ob sie dies übernehmen kann. 
 
Finanzen: 
 
Öffentlichkeitsarbeit und Digitales: 
--- 
 
Kultur: 

• Campusfest-Afterparty am 23.05.24 war erfolgreich, aber es musste wieder die 
Polizei gerufen werden aufgrund von Ausschreitungen 

• Das Kulturreferat benötigt für den gesamten Juni dringend personelle Hilfe vom 
gesamten AStA bei den Durchführungen der Veranstaltungen (der Punkt kommt 
jetzt regelmäig ins Plenum) 

• Campusfest Resume 

Politische Bildung: 

• Resume AK Block  

Soziales: 

• aktueller Stand bzgl. möglichem Betrug in der Rückerstattung 

• Idee zu den Hochschulwahlen, Input von der Koala, evtl. Plakate für jedes 
Gebäude drucken (s. u.a. Nachricht vom 24.05. von Hannah in der Referenti-
Gruppe) 

• Wiederaufnahme des Anti-Dis Melders  

• Abschluss der Rückerstattung und Erstellung der Meldebögen 

Mobilität und Infrastruktur:  

• Treppenhäuser am 3. und 4.6.. nicht nutzbar (Grund Aufbringung 
Antirutschbeschichtung) - siehe Mail 

• Witzenhausen Bericht (Montag) 

• Besprechung Clement und Buckel 05. Juni 2024 um 11 Uhr (Angebot einer 
Besprechung, was denn gemeinsam für die Debattenkultur auf dem Campus 



getan werden könnte mittel- bis langfristig) - wer mag, kann gern mitkommen 
(Montag) 

• Anfrage Initiative Nujin / Statue Bericht (nochmal am Montag): 

Sehr geehrte AStA der Universität Kassel und der Vorsitsender Sebastian,  
 
wir, als Initiative SAVE NUJIN, haben im letzten Jahr eine Unterschriftenaktion für die 
Wiederaufstellung der Friedensstatue 'Nujin' auf dem Campusgarten der Universität 
Kassel durchgeführt und dabei 5.804 Unterstützungsunterschriften gesammelt.  
 
Durch die Unterschriftenaktion wurde bewiesen, dass die Friedensstatue weit mehr als 
nur ein Kunstwerk ist; sie erinnert an Krieg und Gewalt und spielt eine wichtige Rolle 
bei der Verfolgung der Werte von Frieden und Menschenrechten.  
 
Wir beabsichtigen, diese Unterschriften dem Präsidium der Universität zu übergeben 
und mit ihnen über die Wiederaufstellung der Statue sowie über die anhaltende 
Aufmerksamkeit für sexuelle Gewalt, Frieden und Menschenrechte zu sprechen. 
Daher bitten wir die AStA, sich uns anzuschließen.  
 
Wir sind überzeugt, dass die AStA eine große Rolle dabei spielen kann, das 
Bewusstsein für dieses Problem auf dem Campus zu schärfen und notwendige 
Veränderungen im Präsidium der Universität herbeizuführen. Ihre Stimme und 
Unterstützung werden von großer Bedeutung sein.  
 
Lassen Sie uns gemeinsam das Symbol der Gerechtigkeit und Erinnerung auf dem 
Campus bewahren.  
 
Vielen Dank. 

Sonstiges 

 


